

UNO MAS UNO

Argentina compró equipos energéticos a la Unión Soviética por \$ 500 millones

BUENOS AIRES, 24 de julio (Latin). — Argentina concretó la compra de dos turbogeneradores de electricidad a la Unión Soviética por 500 millones de dólares, mientras el ministro del Interior, Albano Harguindeguy, explicó hoy la política oficial de derechos humanos a varios cientos de empresarios de los Estados Unidos radicados aquí.

Una misión del gobierno de la provincia de Buenos Aires llegó hoy de regreso de Moscú, donde renegoció aspectos de una operación ratificada hace un año por el gobierno militar, para equipar la central termoeléctrica de

Bahía Blanca, a unos 700 kilómetros al sur de aquí, con dos turbogeneradores soviéticos de 310 megavatios cada uno.

El general Harguindeguy, en tanto, fue invitado de honor de un almuerzo de la Cámara de Comercio Estadunidense —al que se vedó el acceso al periodismo, invitado originalmente—, entidad que agrupa a más de mil empresas de los Estados Unidos con intereses

aquí por miles de millones de dólares y que acaba de criticar al Eximbank por rechazar un pedido de crédito por 270 millones de dólares destinado

a financiar equipos para obras en Argentina.

El rechazo de la solicitud de la empresa estadounidense Allis Chalmers siguió a indicaciones del Departamento de Estado, vinculando la negativa a la política de derechos humanos del gobierno militar.

Allis Chalmers se proponía intervenir en una licitación para proveer turbinas para la represa argentino-paraguaya de Yacireta.

El contador Jorge Titarelli, jefe de la misión que regresó hoy de Moscú, fue consultado por el periodismo sobre la posibilidad de que la industria soviética provea turbinas para esa obra, a lo que respondió que tal gestión no estaba a su cargo, pero que la tecnología de la URSS "está muy avanza-

da en materia de turbinas y generadores, lo que hace a ese país un buen competidor para la provisión de esos elementos".

Los equipos comprados para Bahía Blanca son pagaderos a diez años con un interés anual del 4.5 por ciento, frente a mínimos ofrecidos por los Estados Unidos entre el 6.5 y el siete por ciento, agregó Titarelli.

La Unión Soviética es también proveedora de equipos para la central hidroeléctrica argentino-uruguaya de Salto Grande.

En tanto, una misión de técnicos soviéticos estuvo aquí varias semanas analizando un proyecto local para construir represas y centrales hidroeléctricas en el Paraná medio, tramo de soberanía exclusivamente argentina.

UNO MAS UNO

Borges admite

que a menudo

cambia de ideas

BUENOS AIRES, 24 de julio (IPS). — El conocido escritor Jorge Luis Borges, eterno aspirante al Premio Nobel, concedió un reportaje al diario *El Tiempo de Córdoba*.

En los tramos más sobresalientes del diálogo, Borges dijo: "Yo creo que la fe es más importante que el culto, pero le aclaro que soy agnóstico".

El periodista le interrogó sobre su ideología política, contestando Borges: "He sido nacionalista, comunista, radical, conservador. Pero mis opiniones nunca influyeron sobre mi palabra. Yo soy un hombre del centro, si lo prefiere de centroderecha. Digamos un ala media".

Más adelante afirmó que el vicio más incorregible de los argentinos "es el nacionalismo, la manía de los primates", y abundando sobre opiniones políticas dijo que los "estadunidenses son mediocres e ignorantes. No se olvide que la democracia es un abuso de las estadísticas. A menudo otorga el poder a quien no lo merece. Los votos no se cuentan, se pesan. No debe sorprenderse si así llegamos a la democracia que es como la peste bubónica. Usted se sorprende que yo haya cambiado de ideas, pero tenga presente que sólo los imbéciles no cambian nunca de ideas".